
（全国古民家再生協会千葉第一支部 例会）議事録 

記録日：２０１５年７月２５日 

記録者： 橋本 武      

団体名 一般社団法人全国古民家再生協会千葉第一支部 

開催日時 ２０１５年７月２５日（水）16:00〜19:00 

開催場所 君津市生涯学習センター 

出席者 橋本、速水、折田、齋藤 

議事 １， 開会宣言 

２， 出席者確認                                      

３， 支部長挨拶 

４， 前回議事録の確認 

５， 議題並びに資料の確認 

６， 本会 報告事項 

本報６−１ 各委員会・会議体設置のお知らせ  

本報６−２ 代議員選挙スケジュールに関して 

本報６−３ ８月２４日・２５日開催事業に関して 

本報６−４ 公式訪問例会に関して 

本報６−５ 既存住宅現況検査技術者講習・古民家インスペクション講習開催に関

して（継続） 

本報６−６ その他 

７， 事務局報告事項 

事報７−１ 各種スキルアップ講習開催報告 

事報７−２ 古民家鑑定書改訂に関して 

事報７−３ 古民家解體新書Ⅱ（新教本）に関して 

事報７−４ 古民家フォト甲子園作品拡大のお願い 

事報７−５ 新民家プランナーに関して（継続） 

事報７−６ 伝統再築士７月開催のお知らせ（継続）事業者会員受講 

事報７−７ ジャパトラ記事募集に関して 

事報７−８ その他 

８， 支部報告事項 

支報８−１ 支部に古民家再生の打診があり「まずは古材鑑定を・・」と言う流れ

になり 8/8 の 14：00 に古材鑑定に伺う（橋本支部長 速水 折田氏の３名）予定 

支報８−２ 市役所にてジャパトラの配布中に市原アートミックス実行委員会の方

とお話出来た。 

支報８−３ 8 月より《既存住宅検査を住まい推進協会で受講可能》となるので周

知をする 

支報８−４ 各自報告 

斎藤氏：千葉館山市の大工さんに「木のソムリエツアー」の参加を伺った際に当協

会への非常に興味を示してくれた現在「蔵」の再生を行っているとの事で今後の情

報交換をしたいと思う。今後も一人でも多くの方に周知して行きたい。 

折田氏：九州鉄道のななつぼし等の内装に組子細工で仕切りを作っていたのを TV

番組で見た。和風にこだわってくると非常に豪華に感じる。日本人の価値観を再確

認した。 

速水：周知活動の中で当協会に興味を持っていただき古民家鑑定士の試験を受講さ

れた方がいるので感想を伺いに行きます。また、先日支部長とともに伝統再築士試

験のオブザーブ参加をしました。建築士資格が必須の講習でレベルの高さが分かっ

た。 

９， 学習プログラム  速水 祐太 

資料作成の都合で次回開催 

１０， その他 

１１， 閉会宣言 

決定事項 議事内に記載 

 


